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  Compte rendu réunion Comité Directeur du 10/02/21 
 
Réunion tenue en vidéoconférence, début de la réunion à 18h45. 
 
 
Présents :  

- Mr Julien BOURDALEIX 
- Mme Geneviève FREUND 
- Mme Valérie GABORIT 
- Mme Déborah GRIP 
- Mme Sophie LEMONNIER 
- Mr Guillaume MINET 
- Mme Cécile NEAU 

Mme Christelle VENANT 
 

Absent excusé :  
- Mr Gilles TASSET 

 
 
 
 
 
Points traités  

1. Election du bureau 
2. Dispositions bancaires 
3. Informations sur le site Internet de la FFTA 
4. Projections sur l'avenir du Club 

a. Nouveau terrain à Forges  
b. Réorientation du projet associatif  
c. Besoin de candidatures pour un poste d’entraîneur  
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1. Election du bureau 
Les 8 membres du Codir présents ont procédé à l’élection des membres du Bureau. 
Voir annexe 
 

2. Dispositions bancaires 
Geneviève FREUND  signale qu’un RDV doit être pris avec la banque ( CRÉDIT MUTUEL) pour 
modifier les signatures des dépositaires ( Président, Vice-Président, Trésorier et Assistant-
Trésorier). 
Guillaume MINET demande quels liens bancaires relient le Club et le Championnat 3D. Geneviève 
FREUND indique que les comptes sont totalement distincts l’un de l’autre. 
Le Club possède 4 comptes ( 1 courant + 3 épargnes), mais sans aucune CB.  
Le compte Championnat 3D possède une CB dédiée. 
Geneviève FREUND spécifie que le solde de clôture du compte Championnat 3D sera affecté aux 
comptes du Club. 
 

3. Informations sur le site Internet de la FFTA 
Geneviève FREUND initie les nouveaux membres à l’utilisation  de l’espace Dirigeants du site de la 
FFTA. Elle engage les membres à aller naviguer sur le site pour s'approprier les différentes 
fonctionnalités. 
 

4. Projections sur l'avenir du Club 
Les membres du Codir suggèrent que le déménagement du Terrain du Club pourrait être 
l’occasion de mettre en place de nouvelles règles d’organisation. 
Le sujet reste ouvert à la discussion. 
 

a. Nouveau terrain à Forges  
Geneviève FREUND et  Valérie GABORIT proposent 2 projets d’aménagement du nouveau terrain :  

- Le 1er projet place la ciblerie fixe à 60 ou 70 M. 
- le 2nd projet place la ciblerie fixe à 20 ou 30 m 

Le 2nd projet remporte l’adhésion des membres du club qui y voient une facilité de préparation 
pour les cours des plus jeunes et un gain de temps et d’énergie pour l’entraîneur. 
En général, les archers plus âgés peuvent installer eux-mêmes les chevalets mobiles, selon leurs 
exercices. 
 
Les membres interrogent Geneviève FREUND sur un éventuel investissement communautaire 
pour la ciblerie fixe. Geneviève n’a pas d’information à ce sujet. Guillaume interroge sur une 
éventuelle fusion des clubs. Geneviève FREUND indique qu’à ce jour rien n’a été envisagé mais 
rien n’est exclu. Elle précise cependant que dans l’état actuel des choses, les objectifs des 3 clubs 
diffèrent.  
Le Club des AH est donc, à ce jour, seul à préparer l’aménagement du terrain du fait de l’obligation 
de transfert géographique. 
 
Geneviève FREUND indique que la CDC doit statuer prochainement sur le Vote du Budget alloué 
pour l’aménagement du terrain :  

- clôture du terrain 
- transfert des cibles fixes 
- transfert des containers 
- pose d’un algéco. 
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Les membres s’interrogent sur les tarifs de la ciblerie fixe.  
Déborah GRIP indique :  

- 1300 € pour la butte 
- 2500 € pour une butte double 
- 150 € pour la paille 

 
Guillaume MINET propose de réduire les frais de construction de nouvelles cibles en les 
commandant aux écoles du bois locales. 
Geneviève FREUND approuve et indique que les chevalets actuellement utilisés pour les  
compétitions ont été fabriqués dans le cadre de la semaine Jeunes, en partenariat avec le lycée de 
Surgères. 

 
b. Réorientation du projet associatif  

Geneviève FREUND invite les membres à prendre connaissance du Projet Associatif du Club. 
 
Elle rappelle que l’objectif précédent était porté sur les jeunes, avec une visée de reconnaissance 
comme Club ETANA ou ETAFF (labels établis sur la qualité de l’enseignement).  
Ces reconnaissances sont liées à des qualifications de jeunes en compétition. 
Les membres observent une baisse sur ce point. 
Cette baisse est contrebalancée par un accroissement du nombre d’adultes compétiteurs. 
Geneviève FREUND rappelle que Déborah GRIP est salariée du club (hélas en chômage partiel 
actuellement) au poste d’entraînement des compétiteurs, jeunes en priorité. 
 
Les membres observent que, plus que la recherche de qualifications en championnat, l’objectif 
premier de l'association est de garder une image de club Loisirs, avec une ambiance amicale et 
ouverte à tous les niveaux. 
Ce point est renvoyé à la prochaine réunion. 
 

c. Besoin de candidatures pour un poste d’entraîneur 
La situation actuelle produit des difficultés d’organisation des cours avec des groupes mêlés 
Loisirs/Pros et un manque d’entraîneurs qualifiés. 
Le club compte seulement 2 entraîneurs actifs ( + 1 passif) en plus de Déborah GRIP. 
Cette situation est similaire à presque tous les clubs d’archers. 
 
Les membres recherchent des solutions pour pallier ce manque :  

- formation d’un nouvel entraîneur (souvent déjà compétiteur et donc occupé + niveaux de 
qualification très élevé) 

- appel aux archers retraités 
- formation d’Assistants entraîneurs ( 2 WE de formation : pas d’examen) 
- collaboration ou partage avec d’autres clubs. 

 
La principale difficulté réside dans le caractère bénévole de la fonction dans notre club et donc du 
temps et de l’investissement nécessaires. 
 
Valérie GABORIT signale un manque de soutien logistique à la préparation de ses cours avec les 
jeunes. Les membres proposent de désigner des accompagnants logistiques à chaque cours, qui 
faciliteraient son travail en venant un peu plus tôt. Valérie GABORIT doute que cette solution soit 
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possible avec des enfants. Les membres arguent que ce pourrait être un enseignement de la prise 
de responsabilité et des valeurs d’entraide et de partage, valeurs chères au club. 

Geneviève FREUND indique que les adultes débutants sont déjà dans cette dynamique volontaire 
et s’occupent volontiers de la préparation des cibles en début de cours. 

Le débat reste ouvert à la discussion. 

5. Clôture de la réunion à 20h45

Geneviève FREUND clôt les débats en invitant les membres à réfléchir aux points évoqués et aux 
questions qu’ils souhaiteraient soumettre à la prochaine réunion. 

Geneviève FREUND indique qu’une réunion sera prochainement organisée entre les seuls 
membres du Bureau.  

Prochaine réunion Comité Directeur : 

La Présidente  La Secrétaire  
Geneviève FREUND Sophie LEMONNIER 



Bureau exécutif 
Geneviève FREUND Présidente 
Guillaume MINET Vice-Président 
Sophie LEMONNIER Secrétaire générale 
Chrystelle VENANT Trésorière 
Cécile NEAU Trésorière adjointe 

Membres du Comité directeur 
Julien BOURDALEIX 
Valérie GABORIT 
Gilles TASSET 

Réunion Comité Directeur du 10/02/21

Election du Bureau exécutif




